

# Drachenfliegerverein Böisingen e.V.

## Bericht des Schriftführers

zur Generalversammlung 1995

am Samstag 11.3.95 im Ratskeller um 19.30 Uhr



Guten Abend!

Hier ein kurzer Überblick des vergangenen Jahres.

Nach erfolgreichem Abschluß der Generalversammlung am 5.3.94 folgte gleich darauf am Sa. 12.3.94 das Sicherheitstraining. Ein Erste Hilfe Kurs wurde von Armin Bentele kostenlos durchgeführt und ein Vortrag über Wasserlandungen von Horst Steidl. Dies wurde von Jürgen Rapp hervorragend organisiert.

Meisterschaften konnten wir 1994 mehrere verzeichnen, Vereinspokalschießen im Schützenhaus an 27 März. Die Damenmannschaft glänzte mit dem zweiten Platz und die Herren mit dem 6. Platz. Weiter ging es mit der Vereinsmeisterschaft in Elzach am 5-7. Mai 94. Hier konnten die Flieger gute Erfolge verzeichnen. Am 22-26-August errangen die Drachenflieger bei der Fußballdorfmeisterschaft unglücklich nur noch den 5 Platz und zum Schluß noch die Drachenfliegervereinsmeisterschaft am 3-4. September in Böisingen.

Veranstaltungen waren 1994 auch einige die zu erwähnen sind, so die Gewerbeausstellung am So. 29.Mai bei der die Drachenflieger die Attraktion Drachenfliegen am Kranseil boten. Vom 17-20 Juni war dann die 1000 Jahrfeier in Böisingen angesagt. Hier leisteten die Drachenflieger ihre Dienste beim Umzug durch die Straßen, mit 4 Drachen auf Rädern und abends mit Bewirtungsdiensten im Zelt. Im Herbst war dann auch wie jedes Jahr noch die Delta Party 94 in der Halle. Hier lieferten die beiden Gruppen Bluesy Musy & Wurzelsepp die Stimmung.

Langsam sind die meisten Drachenflieger im heiratsfähigem Alter und somit kann man sich auf angenehme Weise auf Hochzeiten erfreuen. 1994 waren es eine Hochzeit in weiß am 2.7.94 mit Wilma und Heinrich Bantele. Nach dem gelungenen Reisabwurf von Rainer Thieringer vor der Kirche ging es zum gemütlichen Teil ins Rössle nach Irslingen. Weiter gab es noch eine standesamtliche Hochzeit mit Angelika und Ralf Thieringer am 18.3.94 und am 25.11.94 eine standesamtliche Hochzeit von Elke und Roland Bentele.

Mit Glück im Unglück überstand Wolfgang Gaus am 16.10.94 einen Probeflug mit einem neuen Gerät. Dies war sicherlich ein Zeichen für viele Vereinsmitglieder ihre Flugmanöver vorsichtiger zu gestalten.

Mit dem Kauf der neuen Kochwinde am 19.9.94 und einem Trike zum Seilausziehen am 9.11.94 hat der Drachenfliegerverein ein lang geplantes Projekt abgeschlossen.

Den angenehmen und erfreulichen Schluß des Jahres bildet schon das zweite Jahr die Nachtwanderung. Das Ziel nach Talhausen mit einem Zwischenstopp in Herrenzimmern war von Wolfgang Gaus wieder hervorragend organisiert.

Zur Vereinschronik ist zu sagen, daß einige Bilder und Unterlagen von der Gründung bis jetzt wieder aufgetaucht sind. Wer noch etwas Zuhause hat, der soll doch dies Kopieren und mir geben.

Dankeschön!